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次回の会議日程

令和２年　２月　14日（金）15：00～17:00

大阪府立園芸高等学校

出席者(学校）

真鍋政明(校長)　神絵里香(教頭)　臼井壮一(首席)　橋詰五百騎(首席)
　末松真教諭（普通科）　嶋田将人教諭（フラワーファクトリ科）
西村伸郎教諭（環境緑化科長）　脇谷峰子教諭（バイオサイエンス科長）

傍聴者 0名

議題等(次第順）
１　令和元年度　第1回授業アンケートについて
２　令和元年度　進路概況
３　令和元年度　PTA新聞について
４　その他

1について
・生徒の実態に即したものにするために講義形式と実技形式の２つに分けて集計するようになった。
・講義形式の中に実技要素を取り入れることが望ましい。
・1学期と2学期のアンケート結果の違いから生徒の変化を捉えやすい。
・3年生の講義形式の平均を維持していきたい。

2について
・現3年生の就職内定状況と進学予定状況について資料の確認
・Q指定校推薦の数は多いのか。
A推薦枠自体は園芸高校では多い。
・Q農学系の高校だからか。
A著名な大学に進んでいる生徒の割合は比較的高い。

3について
・生徒の諸活動を保護者に伝えるために多くの取材、撮影を心がけた。
・印刷会社とも何度も打ち合わせを行い、写真を出来るだけ多く掲載できるように新聞のレイアウトにも工夫をこら
した。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和元年度第1回授業アンケート結果
令和元年度10月末現在進路概況
令和元年度PTA新聞

備考

大阪府立園芸高等学校　校長室

出席者(委員）

開催場所

中桐貴生会長、小南修身委員、石田将人委員、服部三信委員

大坪真哉委員、後藤由紀子委員

令和元年度　第２回学校運営協議会　議事録

大阪府立園芸高等学校

真鍋　政明

開催日時 令和元年　11月　20日（水）　14:30　～　17:00　　


